

O14--

Abeilhan Bio mais aussi solidaire

Deux journées dédiées à Assistance humanitaire internationale.

L'institut de beauté Belle en bio a organisé deux journées portes ouvertes à l'occasion de son 2^e anniversaire. Brigitte Boyer a tenu à dédier ces deux journées à l'association Assistance humanitaire internationale pour ses projets humanitaires, en Casamance ou au Bénin entre autres.

C'est donc côté jardin que Brigitte a accueilli les visiteurs sur le thème de la beauté et la détente. Pendant qu'elle a fait découvrir une gamme de soins bio autour d'un buffet convivial, le public, plutôt féminin, a pu flâner et s'inspirer en visitant les stands de fleurs de Christèle, de Christine, décoratrice d'intérieur, de Fabienne, créatrice de bijoux artisanaux, et d'Isabelle et ses lingerie fines.

Laurence a initié les visiteurs à l'embellissement des ongles et Nathalie a enseigné l'art de la patine sur bois.

Le tout sous l'objectif attentif d'Elsa studio qui a immortalisé l'événement de ses photos. Bref un agréable week-end abeilhanais pour préparer la fête des mères.



Correspondant ML : 04 67 39 07 74 + [blog](#)

■ Elles ont toutes exposé pour la bonne cause.